

# BIG ISSUE

## Lapas Kembangkuning punya Fasilitas Wartelsuspas

Narsono Son - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Jan 11, 2024 - 12:47



CILACAP – Lapas Kelas IIA Kembangkuning kini mempunyai layanan komunikasi inovatif, Wartelsuspas, untuk memfasilitasi hubungan harmonis antara warga binaan dengan keluarga dan kerabat mereka.

Layanan ini bertujuan untuk mendukung rehabilitasi dan membangun ikatan emosional yang kuat antara warga binaan dan lingkungan sosial mereka, Kamis

(11/01/2024).

Wartelsuspas menawarkan fasilitas komunikasi berupa panggilan suara dan video call yang memungkinkan warga binaan berkomunikasi dengan keluarga dan kerabat mereka secara teratur. Layanan ini memberikan akses yang lebih mudah dan efisien bagi para warga binaan untuk tetap terhubung dengan sanak saudara.

Kepala Lapas Kelas IIA Kembangkuning, Bapak Winarso, menyatakan bahwa Wartelsuspas dirancang dengan mempertimbangkan kebutuhan psikososial warga binaan.

"Komunikasi yang baik dengan keluarga dapat memberikan dukungan emosional yang krusial dalam proses rehabilitasi. Wartelsuspas membantu menciptakan ikatan positif antara warga binaan dan keluarga, memberikan dorongan positif untuk perubahan dan pemulihan," ungkapnya.

Layanan ini juga diberikan dengan memperhatikan aspek keamanan, dengan akses terbatas dan pengawasan ketat untuk memastikan bahwa komunikasi berjalan sesuai peraturan dan norma yang berlaku di dalam lapas.

Dalam sebuah wawancara, salah satu warga binaan merespon baik terhadap layanan Wartelsuspas.

"Ini membuat saya merasa lebih dekat dengan keluarga saya, meskipun berada di balik jeruji. Komunikasi yang lancar membantu kami membangun harapan dan merencanakan masa depan bersama," ujarnya.

Wartelsuspas diharapkan tidak hanya memperkuat ikatan antara warga binaan dan keluarga, tetapi juga memberikan dampak positif dalam proses rehabilitasi dan reintegrasi warga binaan ke masyarakat.

Layanan ini menjadi bukti komitmen Lapas Kelas IIA Kembangkuning untuk menciptakan lingkungan yang mendukung perubahan positif dan pemulihan bagi para warga binaan.

(Wahyu)